



Anfrage

Vorlage: AF/0035/2025		Datum: 21.05.2025	
Verfasser: 001-Ratsfraktion CDU		Az.:	
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion zum Status der Mängelmelder-App			
Gremienweg:			
26.06.2025	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt <input type="checkbox"/> Enthaltungen
	TOP	öffentlich	<input type="checkbox"/> ohne BE abgesetzt <input type="checkbox"/> geändert <input type="checkbox"/> Gegenstimmen

Anfrage:

Aus der Stellungnahme „ST/0042/2019“ zum CDU Antrag „AT/0037/2019“

ist folgendes zu entnehmen:

„...Aus Sicht der Verwaltung ist die Einführung eines Mängelmelders (z.B. für defekte Straßenlaternen, beschädigte Verkehrszeichen, übervolle Mülleimer, etc) die für den Bürger wesentlich nützlichere Variante, da der Bürger direkt auf Missstände in seiner näheren Umgebung aufmerksam machen kann. ...“

Die CDU-Fraktion fragt daher an:

1. Gibt es mittlerweile eine Mängelmelder-App die die o.g. Funktionen abdeckt?
2. Wenn nein, wann ist mit deren Realisierung nun zu rechnen?
3. Ist dann vorgesehen diese auch in die Koblenz-App zu integrieren?

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

Finanzielle Auswirkungen: